

2020年12月25日
株式会社ボンマックス

当社従業員における新型コロナウイルス感染発生と対応についてのご報告

当社本社勤務の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが12月11日(金)に判明し、以下対応を致しましたことをご報告いたします。

■発生経緯

同居する家族の感染が12月10日(木)に判明し、保健所の指導に基づき従業員本人も同日PCR検査を受け、その翌日となる12月11日(金)に陽性と判定されました。なお、従業員は前日より自宅待機しておりました。

■対応

保健所によるヒアリング調査の結果「濃厚接触者なし」となりましたが、従業員の社内の行動記録から自社の基準にて「濃厚接触に準ずる程度の接触があった者」を確認し、この基準に該当した取引先様には感染した従業員の上長より従業員感染の報告を行い、当社の従業員に対してはPCR検査にて陰性であることが確認できるまで在宅勤務をするよう指示しました。

感染した従業員が使用した施設の消毒は保健所の指導に基づき、12月11日(金)と12日の2日間にて実施しました。

今回の感染者発生によりPCR検査の受検を指示した従業員が8名、本人からの申し出により受検した役員及び従業員が15名おりましたが、全員1回目の検査にて陰性であることが確認できております。

感染した従業員については12月23日(水)の時点で就業できる程度に回復し、医師より公共交通機関を使用してもよいとの所見を得ておりますが、年内は就業する場合でも在宅にて行うことと命じております。

■感染対策について

当社では、時差出勤、在宅勤務、出勤時の検温、マスクの常時着用、こまめな手指消毒、室内換気、来訪者に対する検温の実施等の感染対策を実施しておりますが、今回、社内から感染者が発生したことを受け、あらためて気を引き締め徹底してまいります。

<お問い合わせ先>

株式会社ボンマックス 人事総務部 TEL：03-3663-0046